

Reformbewegung „Wir sind Kirche“ : Schnelles Handeln in Köln vom Papst gefordert

Köln Die katholische Reformbewegung „Wir sind Kirche“ hat Papst Franziskus zum schnellen Handeln im Erzbistum Köln aufgefordert.

Die „tiefe Verunsicherung“ im größten deutschen Bistum und in der katholischen Kirche in Deutschland insgesamt müsse beendet werden, forderte die Reformbewegung am Donnerstag. Es sei „nicht mehr vorstellbar“, dass Kardinal Rainer Maria Woelki „angesichts des großen Vertrauensverlustes“ noch weiter im Amt bleibe. Allerdings müsse man befürchten, dass Woelki „nach wie vor sehr gut in Rom vernetzt“ sei und sich von daher geschützt sehe.

...

(dpa)

https://www.aachener-nachrichten.de/nrw-region/schnelles-handeln-in-koeln-vom-papst-gefordert_aid-62141833

Zuletzt geändert am 12.08.2021